

Solidarité avec la revue de la gauche anti-guerre russe После

mercredi 3 mai 2023, par [Posle/После](#) (Date de rédaction antérieure : 14 mai 2023).

La revue en ligne После (« Après » en russe, prononcer « poslié »), dont la majorité de la rédaction a été obligée de s'exiler l'an dernier, a besoin d'aide : « Soutenir После, c'est soutenir les voix qui s'élèvent contre la guerre criminelle déclenchée par la Russie en Ukraine. C'est une façon d'exprimer sa solidarité avec les personnes qui luttent contre la censure, la répression politique et l'injustice sociale. Ces militant·es, journalistes et écrivain·es, toutes celles et tous ceux qui s'opposent au régime criminel de Poutine, ont besoin de camarades de combat. Nous soutenir, c'est opter pour une alternative sociale et démocratique au-delà des frontières des États. Naturellement, cela signifie aussi nous aider à préparer du matériel et à maintenir notre plateforme en ligne. (...). Nous comptons sur votre soutien ! »

Les articles sur le site <https://posle.media/> sont en russe et en anglais (mais il est possible d'utiliser le traducteur automatique pour en prendre connaissance dans d'autres langues) et paraissent deux fois par semaine. Le site publie des points de vue divers, mais toujours de gauche et contre la guerre de Poutine. *Inprecor* a déjà publié la traduction de certains de ces articles.

Il faut soutenir ce projet indispensable pour l'avenir de la lutte de classe en Russie ! Vous pouvez maintenant faire vos dons à *После* sur son site web (version en anglais) :

<https://posle.media/language/en/donation/>

Posle

[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site ESSF et recevez par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais.

P.-S.

Posle

<https://posle.media/language/en/donation/>